
質問者 倉田 莉 議員（５番）
くら た れい

１ 沼田市の活性化について

ただいまの 倉 田 莉 議員のご質問にお答え申し上げます。
くら た れい

沼田市の活性化について、でありますが、現在、沼田市では、市内

外の方に沼田の良さを知ってもらうため、公式ユーチューブチャンネ

ルに、観光ＰＲ、吹割の滝、沼田まつり、沼田花火大会など、５１個

の動画を配信して、沼田の魅力をアピールしています。

しかし、配信中の動画には、倉田議員がおっしゃるような外国語の

字幕が付いた動画はありませんが、観光ＰＲ動画のタイトルには、日

本語のほかに、中国語、英語、ドイツ語、タイ語で表記されたものも

あり、海外の方にも沼田市を知り、興味を持ってもらい、訪れていた

だけるきっかけになればと考えています。

引き続き、国内・国外を問わず、より多くの方に沼田市に興味を持

ってもらい、市の活性化につなげられるような動画配信について研究

してまいりたいと考えています。



以上申し上げまして、 倉 田 莉 議員のご質問に対する答弁とさ
くら た れい

せていただきます。


